

# HEMORROIDES

4ª Etapa (Relación).

*¿Qué conflicto emocional estoy viviendo?*

Tengo un conflicto emocional de "identidad".

No tengo ni la más mínima idea de dónde tengo colocado "mi trasero".

**Resentir:**

"No sé quién soy".

"No sé qué papel juego en esta historia".

"No sé si soy importante para esa persona".

"Me dan por el trasero".

"Me tratan con la punta del pie y yo aguanto".

Las hemorroides comienzan su curación, cuando yo ya me siento en mi lugar.

**Ejemplo:**

"Yo siempre he considerado que mi pareja me ama, pero siempre me grita, sale sin invitarme, no me presenta a los demás como "su pareja", no me toma en cuenta para decisiones importantes, no sé qué lugar ocupo en su vida".

**Curación:**

Cuando yo me siento a hablar con él, y él me aclara que realmente no me ama, por lo tanto, yo entiendo el lugar que me corresponde y me alejo.

"Estoy embarazada, es un período largo y tedioso, aunque por otro lado soy y estoy feliz. Tengo la duda si después de todo esto mi pareja me seguirá amando igual, mi cuerpo ha cambiado, tal vez mi pareja prefiera a nuestro hijo que, a mí, siento que ya no me pondrá tanta atención".

### ***Curación:***

Nace el bebé, y mi pareja vuelve a tratarme como pareja, volvemos a formar un equipo y me siento importante para él otra vez, ahora somos una pareja feliz, disfrutando de ser papás.

Las hemorroides, también representan que yo tengo un coraje o molestia por algo que ocurrió en el pasado, es algo que me pesa pero que no suelto. Es una marranada que me hicieron pero que yo no olvido ni perdono. Puedo vivir normalmente mi presente, hacer como que aquella experiencia quedó en el olvido, pero hay algo que me la mantiene dentro de mí.

### ***Ejemplo:***

"Mi pareja me engañó, la encontré con mi mejor amigo, yo la amo y me duele la situación, me han traicionado dos de las personas más importantes para mí. Ella me jura que fue un error y la perdono, seguimos viviendo juntos. Mi amigo, aunque se aleja un tiempo, vuelve a mi vida y de vez en cuando sigo saliendo con él, todo está normal".

Mentira..... esa marranada sigue dentro de mí, vivo con eso, me pesa, no puedo olvidarlo.

### ***¿Cuál es la emoción biológica oculta?***

En el caso de las hemorroides, siempre hay una negación a soltar u olvidar un hecho que nos ha herido, siempre hay una añoranza de que las cosas cambien, siempre hay un miedo a tener que "soltar" a alguien y como debo mantenerme firme, seguro y aparentemente feliz, no desaparecen.

### ***¿Cómo libero esa emoción biológica?***

Libero de mí, de mi mente, de mi corazón y de mi cuerpo, todo lo que no sea amor.

Encuentro mi lugar seguro y en paz.

Acepto y perdono los errores de los demás y sigo adelante.

Hay tiempo y espacio para todo lo que deseo hacer.

### **¿CUÁL ES EL SÍNTOMA FÍSICO?**

Las hemorroides son várices ano-réctales.

### **¿QUÉ CONFLICTO EMOCIONAL ESTOY VIVIENDO?**

Las hemorroides son una indicación de presión creada por estados emocionales y por temores que no se quieren mostrar ni de los cuales se quiere hablar. Esta represión llega a convertirse en una carga. Se manifiestan en la persona que se obliga, que se crea una presión, sobre todo en el aspecto material. Por ejemplo, puede ser una persona que se obliga a hacer un negocio que realmente no le gusta. Como las hemorroides se sitúan en el recto, que es la parte terminal del intestino grueso, la persona que las padece puede ser del tipo que se obliga a terminar algo. Se exige demasiado. La tensión se crea principalmente por querer "tener" algo o a alguien, a causa de una inseguridad material y una dificultad para tomar decisiones.

### **¿CÓMO LIBERO ESA EMOCIÓN BIOLÓGICA?**

Cuanto más fuerte sea tu actitud interior de inseguridad, más sufrirás de hemorroides. Para aliviar esta inseguridad, te obligas a "hacer" para "tener". Te ayudaría mucho aprender a "soltarte", a tener más confianza en ti mismo y a expresar lo que sientes, dándote derecho a tener miedos en el aspecto material.